

Première soirée spectacle avec le Tennis club

C'est en se rendant à un spectacle de café-théâtre que le président du tennis club Ali Amari a eu l'idée d'inviter la comédienne Delphine Delepaut à venir se produire à Charvieu-Chavagneux. Un an à l'avance, la date a été fixée à ce vendredi soir 7 février à l'espace Roger Gauthier. Et pour une première, la soirée a eu du succès, avec 157 billets vendus. Le public a ri, beaucoup ri de l'actualité tournée en dérision, sur le thème des hommes, du racisme, de la religion... Delphine a du métier : elle a commencé ses premiers cours de théâtre à l'âge de 13 ans. Elle a créé son association à 21 ans, et fait ses premières écritures théâtrales et représentations en solo. La rencontre émouvante en 2003 avec Michel Galabru l'a confortée dans son choix d'être seule sur scène. Elle a écrit six solos, deux duos, et une comédie.



La comédienne Delphine Delepaut (au centre) entourée de membres du bureau du tennis club. Photo Le DL/Marie-Georgette ORY

